



<http://www.villedecomines-warneton.be/economie/adl>

De par son statut de ville transfrontalière, Comines-Warneton, séparée de sa province de rattachement (Hainaut) par la Flandre et la France, offre des opportunités que l'ADL entend saisir.

Ainsi, dans le cadre des programmes européens, l'ADL de Comines-Warneton suscite, coordonne et anime des partenariats transfrontaliers (France, Wallonie, Flandre). Le nouveau programme INTERREG V-A sera l'occasion d'introduire des dossiers d'envergure dans les domaines de l'aménagement durable et du tourisme, susceptibles de renforcer l'attractivité de notre commune.



Autre axe d'importance dans lequel l'ADL de Comines-Warneton joue un rôle majeur : le tourisme de mémoire 14-18. Notre commune a subi de plein fouet les ravages de la Première Guerre mondiale. Occupée par les allemands à l'Est et par les britanniques à l'Ouest, notre commune offre encore aujourd'hui des témoignages, des traces, des vestiges de cette période sombre de l'histoire. En cette période de commémorations de la Grande Guerre, notre ADL mène différents projets : mettre en valeur les sites 14-18, imaginer des circuits découverte, tenter d'allier les commerçants locaux à cette dynamique en mettant en valeur des produits locaux, rechercher de nouveaux partenariats (inter-)nationaux, ... L'accueil de nombreux visiteurs belges, français, britanniques, etc. est envisagé.

L'ADL organise et gère régulièrement des manifestations qui ont pour point commun de mettre en valeur notre commune et d'y amener des visiteurs.



Citons en exemples : le Beau Vélo de RAVeL en juillet 2014 ou encore la venue de Michel PLATINI à Ploegsteert en décembre 2014 pour inaugurer le monument commémoratif de la « Trêve de Noël ».

Il s'agit de considérer le tourisme comme un réel vecteur de développement économique et de création d'emplois locaux.